

F

昭栄テクニカルフ
第30回となる「ST

平澤利明社長

『STF 昭栄テクニカルフェア』 に1200人超えの来場者

信念は「過去完了形で物事を考える」
—平澤利明社長—

エア』が5月10・11日に開かれ、目標を上回る1246人(初日705人、2日目541人)が来場し、盛況を極めた。新潟県の有力デイラー・昭栄産業が開催する本展示会は1991年のスタート(年2回開催時あり)、例年は本社(新潟市)ショールームで「ミニプライベートショー」として行われており、その認知度は高く、近隣県からは、宿泊しての来場が毎回恒例となつてゐるユーザーもいるそ

して、2年ぶりに、燕三条地場産業振興センター「メッセピア」にて拡大開催された(前回は創業70周年記念時)。その長岡支店は当初5名でスタートし、現在は16名に。また、売上高も本社と同規模となつていているという。平澤利明社長によれば、2012年度(6月期末)の業績を「対91年のスタート(年2回開催時あり)、例年は本社(新潟市)ショールームで「ミニプライベートショー」として行われており、その認知度は高く、近隣県からは、宿泊しての来場が毎回恒例となつてゐるユーザーもいるそ



メーカー69社が出展

「出来上がった」を先に考えれば、不思議に、そのように行動するもの』。同社は売り上げの4割を機械が占め、それを「強み」としているが、「1991年当時は、国内市場だけで機械の需要は1兆円あつたが、最近は4千億円程度。しかし逆に、当社の売り上げは増えている。2000年頃に『ここ

で、もし生き残れば」とセミナーや工場見学など、プラスα、附加值といった「仕掛け」に転じたのが奏功したと説く。また、同時期から社内では「人間力を高める」勉強会を行つており、「これをスタートしり上げは増えている。2000年頃に『ここ

で、今まで以上に活動以来、赤字決算はない」というだけに、オーブニングセレモニーでの、「今まで以上に活動気に満ちた企業に変わりつつあると顧客感動を求める。『伝統は革新の連続』、自負している。『伝統は革新の連続』、顧客感動を求める。常に、新しい仕掛けをつくりながらビジネスを開拓していく」といきたい旨の挨拶にも説得力がある。

支店開設30周年記念と

今回、同社の長岡

去完了形で物事を考へる」とか。

社長。その信念は「過